



شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع)
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

Date:

18/5/2022

التاريخ:

Reference:

CIO/045/HT-AG

المرجع:

To : Bursa Kuwait

السادة / بورصة الكويت المحترمين

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد ...

Subject: BPC 's share of the interim dividends from
(EQUATE Co.) & (TKOC Co.)
For first quarter ended 31.3.2022

الموضوع: الإفصاح عن حصة (بوبيان ب) ش.م.ك.ع
من توزيعات أرباح شركتي (إيكويت) و(الكويتية للأولفينات)
عن الربع الأول المنتهي في 31.3.2022

Pursuant to the provisions of Module 10 "Disclosure & Transparency" of the Executive Regulations of Law No.7/2010 and their amendments, attached is the disclosure of Material Information Form related to the above mentioned subject.

بالإشارة إلى أحكام مواد الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال رقم 7/2010 وتعديلاتهما مرفق نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية بشأن الموضوع المذكور أعلاه.

Sincerely Yours ...

وتفضلوا بقبول فائق التحية والتقدير ...

Ahmad Jassim Al Gumar
CIO

القمري

أحمد جاسم القمر
الرئيس التنفيذي للاستثمار

* CC:

CMA - Disclosure Dep.



* نسخة إلى:

- السادة / هيئة أسواق المال - إدارة الإفصاح .



شركة بوبيان للبتروكيماويات (ش.م.ك.ع.)
BOUBYAN PETROCHEMICAL Co. (K.S.C.P)

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية (الملحق رقم 11)
Disclosure of Material Information Form (Appendix No.11)

Date: 18/05/2022 التاريخ:
Name of the listed Company: إسم الشركة المدرجة:

Boubyan Petrochemical Co. (BPC) K.P.S.C شركة بوبيان للبتروكيماويات (بوبيان ب) ش.م.ك.ع.

Material Information: المعلومة الجوهرية:

The Board Meetings of (EQUATE) and The Kuwait Olefins Co. (TKOC) was held on Wed. dated 18/05/2022 where the distribution of cash dividends for the first quarter ended 31/03/2022 for each company was approved.

نحيطكم علماً بأن اجتماع مجلس إدارة كل من شركة (إيكويت) والشركة الكويتية للأوليفينات) قد انعقد اليوم الأربعاء الموافق 2022/05/18 وقد تمت الموافقة على توزيع أرباح نقدية عن الربع الأول المنتهي في 2022/03/31 لكل منهما.

Since (BPC) owns 9% in the capital of the two companies, the total cash dividends to be received by (BPC) is KD 6.297 million.

وحيث تمتلك شركة (بوبيان ب) نسبة 9% في رأسمال كل من الشركتين؛ فإن إجمالي توزيعات الأرباح النقدية التي ستحصل عليها (بوبيان ب) تبلغ 6.297 مليون دينار كويتي.

Significant Effect on the financial position of (BPC): أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة:

The impact of these distributions will be reflected in Q1 financials for the quarter ending 31 Jul. 2022.

سوف ينعكس أثر هذه التوزيعات على بيانات الربع الأول المنتهي في 31.7.2022.

Ahmad Jassim Al Gumar
CIO



أحمد جاسم القمر
الرئيس التنفيذي للإستثمار